
 

 

臺北市立中山女子高級中學113學年度第2學期 

第2次膳食管理委員會會議紀錄 

壹、時間：中華民國114年5月15日（星期四）12時10分 

貳、地點：莊敬樓2樓第1會議室 

參、主席：張校長云棻 

肆、出席人員：如簽到表 

應到：19人        實到：13人        請假：6人        列席：2人 

伍、上次會議討論事項與執行情形：  

項次 內容 後續執行情形 

1 

調整販賣機販賣品項，增加雀巢穀物棒、健達繽

紛樂、健達巧克力倍多、Kid-O日清三明治餅

乾、麗滋小圓餅乾 

依 決 議 執 行 

目前健達繽紛樂、健達

巧克力倍多、麗滋小圓

餅乾均有販售，販售狀

況良好。 

陸、主席致詞：這次會議主要討論熱食部今年要重新招標，有關作業說明書部分做了

些修改，請委員幫忙提供意見。 

柒、工作報告：  

一、 本學期滿意度調查於4月18~27日進行，結果如附件1。 

二、 4月22日輔導營養師蒞校進行督導，指出問題如下：1.便當要送驗；2.菜單要

準時提供且要相符；3.自助餐主菜減少加工肉品；4.詳實登載午餐供應菜

色；5.地面濕滑、油炸防爆燈故障、調味品要加蓋、冷藏油麵應標示進貨日

期及乾料區部分標籤未顯示日期或無標籤；6.清洗器具要注意不要波及乾淨

的器具；7.冷藏區的門簾要交疊至少5公分；8.冷凍區肉品建議多使用新鮮肉

類。其中1.7.防爆燈及標籤部分均已改善完成，其餘項目持續改善中。 

三、 5月5日13:00關閉高三學生儲值卡，結算餘額後，5月9日由副總務轉交給同

學，餘額結算後同學可再儲值或向熱食部借卡消費。 

捌、提案討論： 

案由：修正本校「市有公用房地提供使用－熱食部招租案作業說明書」，提請討論。  

說明： 

一、 本校與萬鑫公司(熱食部廠商)合約於本學年度到期，新學年度將重新

招標。 

二、 修正作業說明書如附件2。 

三、 通過後請總務處協助合約事宜。 



 

 

討論：無  

決議：經表決後，在場11位均同意，提案通過。 

 

玖、臨時動議：無 

壹拾、散會：12:25 
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